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Beitrag von „1973er“ vom 16. März 2023, 08:39

Die haben gerade 350 Millionen verschleudert, sind seit Jahren im Abstiegskampf,

haben gruselige Mannschaften und mit Union einen direkten und öffentlich charmanteren
Konkurrenten.

Wirkung über Berlin hinaus und gar international Null.

Also was da "gehen" soll, vor lamme für die Geldgeber, würde mich echt interessieren.
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